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地区会員増強・維持セミナー
を経て思うこと
…そしてコロナと僕の戦い
　　　　　　会員増強委員長
 渡邉　秀一君

会員増強・新クラブ結成推進月間

１ ．例会変更のお知らせ
沼 津 北…9/22（火）は祝日休会
̎ ．ÿ�ùĀʢʣୈ ø ճ̧̡̞ӡӦҕһ会ʢΦϯϥΠ

ϯʣ˰ ٢野君　1໊ग़੮
̏ ．ø÷�þʢਫʣ沼津 û ̧̘߹ಉؒ例会Ԇظのお知

らせ˰コロナ感染状況を;まえ 2021/3/1þ（ਫ）に
Ԇ期開࠵予定˰ 3/12（金）のৼସ（3/12（金）例会
はございません）˰ 10/9（金）はৼସ休会ではなく、
௨常例会12ɿ30とします

̐ ．ù÷ù÷þ݄߽Ӎࢧࡂԉɹ૯ֹĀùó÷÷÷ԁ˰۽
本・Ԭへそれぞれ46ó000円（会員46໊ʷ1ó000
円）をٛ援金として送金˰卓上ื金ü8ó000円のご
協力ありがとうございました˰Қ࿑会残金を充当
し社会奉仕委員会より34ó000円をิర

̑．ʮϩʔλϦʔの༑ʯçĀ݄߸ɹ
̒．Ā݄のϩʔλϦʔϨʔτɹøυϧʹø÷ýԁ

ਗ਼君…うちの৬員が東先生に大変お世話になりまし
た。早ேからっていてくださり、「Ҭҩྍにਚく
す」といつも言っていらっしΌるお࢟にଧたれました。
本当にありがとうございました。
。君…妻の誕生日ですాࣉ
渡邉（ल）君…本日の卓話よろしくお願いします。
。君…マスクをれ、1ຕ1ó000円でങいましたޱࢁ

　8/30（日）開࠵予定だった会員増ڧ・ҡ持ηϛナー
がコロナのӨڹにより中止となりました。
　会員増ڧ委員長になり、「まずはＲをってもらう
こと、クラブશ員でおֻけをしていくこと、コロナ
ウイルスのӨڹでホーム例会の中止が相次͗、情
ෆ安も൱めない中h そんなときこそＲ、それでこそＲʱ
のਫ਼ਆで、相ޓැॿができるڥを整えて活動して
いきたい」と目標をܝげましたが、しい現状です。さ
らにηϛナーが中止となった今、どうしたものかと
日々考えています。会員増ڧ・ҡ持のώントを学ばせ
ていただきたかったので、ඇ常に残念です。しかし、
そう൵観的になっている場合ではなく、「この状況下
で、どうやって…」のਫ਼ਆで進んでいきたいと思いま
す。「ロータリアンはબばれし者である」というތりを
持ち、奉仕活動は「બばれし者のٛ務」であるという
言༿をڳに、「増ڧは最大の社会ݙߩである」という
言༿を৴念に、今ޙもᬏ進していきますので、さらな
るご指導ごฬᎪ、ご協力をお願いいたします。
　さてここからは、コロナとの戦いについてです。
皆様はコロナによるӨڹはどうでしたか。現ࡏはどう
でしょうか。は、まずは現状を受け入れることに࢝
まり、どうやってこの状況をり越え、今があること
に感ँをしていくかという学びの場と考え、行動、活
動、思考で戦っています。൵観的に考えず、にで
きる最大ݶの行動をしようと思い、動いてきました。
　自が金༥業なので、各छิॿ金などについて
のॿ言や、自分自でମݧし、ݧܦ談としてお٬様
や༑人人にޠること、ҿ৯ళや༑人のおళに対し
てできることをさせていただきました。本業でも、コ
ロナ関࿈のアυόイスは多 あ々りますので、ご࿈བྷを
औり続けさせていただいております。また、;PPNを
ར༻し仕事をしたり、流行りの;PPNҿみ会を開࠵し
たり、相談会を開࠵したりしました。
　しかし、どうにもならないこともありました。それ
は、スポーツ関࿈のことです。にはόレーϘールの
教え子がたくさんいるのですが、࿅शや大会につい
ては無力だなと感じる日々でした。最ऴ学年の子た

ちを、日ࠒの࿅शの成果をҨ״なく発شできる
に立たせてあげることができなかったことに、ڳにつ
かえるものが残っています。ただ同時にこのことは、
メンタルの成長、感ँの心と、「どうやって…」を学Ϳ
には本当にྑいνϟンスでもありました。νϟンスを
活かすもݟಀすも自分次ୈ、今回のできごとにより、
そのことを学んでもらいたいし、自もたくさん学
んでおります。世の中にはۮવは無く、すて必વだ
と思います。この必વのことを活かし、今ޙどうやっ
て生きていくか、活動していくか、それは自分次ୈ
です。Ｒの活動においても、感ँと奉仕の心で、「今
どうやって…」の考え方で進んでいきたいと思い、ޙ
ます。再度のお願いになりますが、皆様からのご指
導ごฬᎪのほどをよろしくお願い申し上げます。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。
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F
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会長挨拶� 会　長　野際　行
　9/1üは、Կの日かご存じでしょうかʁ　少し前まではܟ
の日、私にとりましてはれるとාい結婚記念日、今
は「人の日」です。
ݿは日本生まれの記念日で、ত22年にฌ「の日ܟ」　
を生かしたொͮくりをしようܙりのد多Մொで、お年ݝ
とؓ期の9/1ü「年دりの日」が提এされたのが࢝まりだ
そうで、そのޙ「年دりの日」よりもっとྑい໊শは無いか
ということになり、ত39年に「人の日」とվめられত
41年に国ຽの祝日「ܟの日」となりました。
　9/1üの起ݯにはॾઆあり、ಙଠ子が大࢛ࡕఱԦࣉに
൵ాӃという現代の人ホームをݐ立した日や、þ1þ年ݩ
ਖ਼ఱߖが「万පを༊すୌ」と言われる岐ෞݝにあるཆ
のୌに行なされた日などがあります。2002年までܟの
日は、9/1üのݻ定日でした。ハッϐーマンσー੍度で9月
ୈ3月曜となりました。しかしೃ染みਂい9/1üは、「人
の日」として෮活しました。人は、あまりڹきのྑい日で
はないように思いますが、「人の日」は、人ࢱにつ
いての関心をਂめ、人に対して自らの生活上に努め
るҙཉをଅすというझࢫだそうです。「ܟの日」は、みん
なでお祝いする日・「人の日」は、人をཧղしてॿけ、
共に頑張る日という目的にҧいはありますが、大にして
いきたい日です。
　そこでٙ問なのは、ܟ・人はԿ歳からということで
す。人ࢱ๏では6ü歳Ҏ上、̬ ̝̤でも6ü歳Ҏ上を高
齢者としています。ؐ ྐྵをདྷ年に߇えた私には少々ࣖ োり
です。
　当クラブのฏۉ年齢は64歳、実年齢にかかわりなく
力ମ力ᕺる方ばかり、നण現役を目指していただきたいؾ
と思います。先ि卓話をしていただいた渡邉会員増ڧ委
員長のごਚ力で、ฏۉ年齢を下げていただけるものと֬
৴しておりますが、会員皆様にはީิ者の推નのお力ఴ
えをお願いいたします。
Ϗδλʔ ��内ా　ҳඒ君（沼津）
ଞ̧̘ग़੮ 本君（9õ8沼津）ࢁ��

ܽ੮ ʢऀĀ໊ʣ
ಓ前君、石君、መ石君、ೇ木君、
、君、ੵ君ޱ君、౻君、野ࡾ
௩本君
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Ā݄øÿʢۚʣ
　会員卓話「高齢者հޢの現状」
� 会　員　　石　ٛࡾ君

会һੜɹ　ଠా　তೋ君、渡邉　雅ত君、
　　　　　　　渡ᬑ༸ೋ君
ऀۮੜɹ　野ޱいͮみ様（陽一君）
　　　　　　　渡ล多ඒ子様（๕君）

Ā݄ùüʢۚʣ　ྔࡋ休会
ø÷݄ùʢۚʣ
　ถࢁ月間୲当例会「ถࢁക٢記念ؗޠ」
� 会　員　　ࡉᖒ　࠸君
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コロナ以前のアメリカ
（前編）

会　員　　村上　綾一君

会員卓話

１ ．例会変更のお知らせ
沼 津 北…9/22（火）は祝日休会
沼 津 西…9/24（木）は移動例会

村上君…長くお休みして申し訳ございません。本日
は卓話を行います。よろしくお願いします。
野際君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。
自分をほめてあげたいです。
髙原君…入会早 、々誕生日（8月）、結婚記念日（9
月）、妻の誕生日（10 月）、立て続けにいただきあり
がとうございます。
渡邉（雅）君…妻の誕生日祝いありがとう。

　ご無沙汰しております。新型コロナウイルス感染拡
大防止のため、例会への参加を自粛しています。東
京の新規感染者数が減少したら例会に参加しようと
思っているのですが、木曜日や金曜日の陽性者数報
告は200～300人で推移しており、安易に判断できな
い状況が続いています。本日は、私が自粛中に入会
された方にお会いでき、うれしく思います。
　アメリカも感染拡大が止まらず、感染者数は600万
人、死者数は18万人を超えました。最近では、大学
が授業再開したことによる感染拡大が問題になって
います。スポーツ観戦や集会での感染も増えていま
す。昨年までは誰もマスクをしておらず、握手やハグ
が当たり前だった国が、大きな岐路に立たされている
ようです。
　私が教わっていた先生もオンラインで授業をおこ
なうようになりました。遠く離れた日本で対面と同じ
ように授業を受けられるというのは、隔世の感があり
ます。ただ、60歳を超えた方が時代の流れに柔軟に
対応し、ウェブ会議ツールを使いこなして授業をおこ
なう様子は、さすがアメリカだと感じます。日本より
スマホやタブレットの普及率が高く、ご高齢の方でも
普段からスマホを使っていることが背景にあるので
しょう。誰もがスマホを持っていることを前提に社会
インフラを組み上げているように感じます。
　卓話のお時間をいただき、駆け足で話しましたが、
本日の 30 分だけでは半分も伝えられませんでした。
プログラム委員長とも相談し、ぜひもう一度機会をい
ただき、残り半分の報告をさせていただければと存
じます。
　本日9月11日は、アメリカ同時多発テロ事件が起き
た日です。今回の内容に合わせて、卓話の日時を9月
11日に指定したのですが、その話までたどり着くこと
ができず、次回に持ち越しとなりました。9月6日をシ
ナリオ上の大事な日と位置付けたにも関わらず、その
日に放送できなかった半沢直樹と同じ悔しさを感じ
ています。
　次回は12月4日を予定しております。よろしくお願
いいたします。

クラブ協議会❹
クラブ研修リーダー 渡邉　雅昭

　クラブ研修リーダーに課された役割は、個々のロー
タリアンの自主性を高めて、クラブ活性化のための
きっかけ作りを推進するものである。
　会長は、クラブの指導者として、Ｒの奉仕プログラ
ムの推進と監督をするという責務があり、研修リー
ダーは、会長年度のクラブ研修を充実させ、年次目
標の達成を支援するとともに長期的な視野で、会員
の指導力開発を推進する責務がある。今年度は、①
クラブ目標を分析し、成果を評価する。②新会員研
修の実施を推進する。③Ｒ情報提供の機会を設け
る。④Ｇ事務所からの情報を広報する。⑤現・次会
長および会長予定者との懇談の場を設けクラブの中
長期的な計画を立てる。
　特に、Ｒに対する考え方も徐々に変化しており、そ
れらに対応した運営を推進することが必要であると
思う。各委員会に協力を要請しながら効果的な推進
を心がけたい。

Ｓ・Ａ・Ａ 細澤　哲哉
　Ｓ・Ａ・Ａの仕事とは常に会長、幹事と情報の共
有を図り、規律を守りつつ例会を円滑に進めること
であると思います。日々の例会においては会員の皆
様はもとよりゲスト、ビジターの方々にも例会を楽し
んでいただけるよう、事前に会場の整備を整え、おも
てなしの心をもってお迎えいたします。3ヶ月毎のテー
ブル編成では1年間でより多くの方と親睦を図ること
のできるように工夫していきたいと考えております。
　他のクラブの例会に参加すると、それぞれ個性豊
かな例会を行っておりますが沼津クラブの会員の皆
様には「やはりホームクラブの例会は落ち着く」ゲス
ト、ビジターの方々からは「流石に伝統あるクラブの
例会は素晴らしい」と言っていただけるように努力し
てまいります。
　皆様方のご協力の下、副Ｓ・Ａ・Ａと共に1年間頑
張りますのでよろしくお願いいたします。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

Ⅰ　真実か　どうか
Ⅱ　みんなに公平か
Ⅲ　好意と友情を深めるか
Ⅳ　みんなのためになるか　どうか




